

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 24 de Mayo de 2016.

Presentación de un estudio sobre las relaciones sociales entre adolescentes

- M. A. I.
- IRUN

24 mayo 2016 00:12

El área de Bienestar Social encargó en 2014 a la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la UPV/EHU de Donostia un estudio para conocer de forma precisa la situación de convivencia entre los adolescentes irundarras. En el estudio han participado 1.282 adolescentes de 1º y 3º de ESO, 1º de bachiller y ciclos formativos de Grado Medio y Programas de Cualificación Profesional Inicial, y los resultados se presentarán al público el jueves, a las 19.00 horas, en el Museo Oiasso. El objetivo ha sido extraer conclusiones que sirvan para analizar la idoneidad y la eficacia de los planes de actuación existentes. Por ello, el equipo de investigación ha analizado, entre otros, las relaciones en diferentes espacios de vida, las razones que podían llevar a episodios de maltrato, reacciones que tienen ante estas situaciones o aspectos relevantes sobre el 'ciberbullyng'.

En la presentación del estudio, cuya entrada es libre, participará el equipo de investigadores de la UPV/EHU.